

消防団秋季訓練

10月22日（土）19時から教育文化施設駐車場にて消防団員の秋季訓練を行いました。

今回の訓練は、小型ポンプを使用した消防操法と言われる消防訓練における基本的な器具操作・動作の方式を確認するためのもので、総務省消防庁の定める『消防操法の基準』に基づく火災消火を想定した基本操作の訓練形式で行いました。

各分団は日頃から行っている訓練の成果を披露するため、懸命に取り組んでいました。



ま ち の 話 題

産業祭「ござれ市」が開催されました。

11月3日（祝）、JA三重北朝日支店にて、町内の農家・商店・企業などが地場産品を販売する産業祭「ござれ市」（朝日町発展会主催）が開催されました。野菜や菓子、ガーデンシクラメンなどの販売や抽選会が行われ、多くの来場者で賑わいました。



な ん で も 掲 示 板



柿地区農家組合が平成28年度東海農政局長賞を受賞しました

柿地区農家組合が農地中間管理事業において11月17日（木）、東海農政局にて農業経営の規模の拡大、耕作の事業に供される農用地の集団化による農用地の利用の効率化及び高度化の促進に関し、功績が顕著な事業地区として東海農政局長賞を受賞しました。

（受賞した柿地区農家組合長：矢野隆司氏と東海農政局長：田辺義貴氏）

